

七十餘名の委員 大學して小田氏訪問

懇請して大いに諒解を求む

適確な回答は明日

昨日大瀧發電所許可反対同盟會が盛況裡に閉會を告げてから早速常任委員會に移り運動方針に關して議を練つた結果小田炭礦社長小田吉次氏が表面の水利權獲得者である爲め同氏の

義俠心に訴へて平

三萬町民の爲めに發電所設置計劃の斷念を懇請する事に決し其場から直ちに大原長太郎氏以下の委員七十餘名は大舉して古鍛冶町なる小田氏邸を訪問せる處同氏不在の爲め夫人に來意を告げ同氏の勤務先なる隅田川炭礦に電話を以つて交渉せ

るの結果『

發電所設置計劃に

反對の氣勢益々猛烈

平町舉つて連判狀

その意氣込み壯烈を極む

平町に於ける發電所反対の氣勢は益々猛烈となり消防組は全員を以つて反対決議の連判狀を作り青年團も昨晩大森團長宅に幹部會を開き團員連署の陳情書を作製すべく協議決定しまだ醫師團は

藤沼平三郎、市原陸郎、

栗原義雄、

青沼淡夫、森原芳男、

栗原君陽氣の加減で夏の虫を真似たのか火の中に飛び込む

搔かぬで済む恥を搔いて退去を迫られる等は正に栗原式と云ふべし

だから騒がずに居られないとの某人の言は尤も千萬也非らず

戸數割の審議 平町にては縣稅戸數割賦課額を

常磐片々

こんな經卒な事では平町の利福の保證も出來さうに非らず

栗原君陽氣の加減で夏の虫を真似たのか火の中に飛び込む

搔かぬで済む恥を搔いて退去を迫られる等は正に栗原式と云ふべし

だから騒がずに居られないとの某人の言は尤も千萬也非らず

戸數割の審議 平町にては縣稅戸數割賦課額を流行した黒アルバカ實用は

ら現在の平町は發電所反対の空氣が渦を巻いて其勢ひは殆んど停止する處を知ら

天然痘患者は

手を延べ更に三名の新患者續發合計十三名に達した

爲め全郡に亘つて恐慌を呈

し平町の如きは卒先強制種痘を行ふ筈で目下準備中であるが病毒散満の状況である

爲め一層蔓延の兆あり本

細報導する豫定である

星製薬增配 星製薬

感謝す 平町 赤石 島

△貴紙が我々町民の爲め飽くまで奮闘しつゝある事は常に然る

べきところとは云へて町民として感謝の念に堪へぬ次第です

△私は今度の水道問題に對し、町

當局反対乃至會社側辯護の位置に在る、或る一部の人々の眞意がは

たして何處に在るのか諒解に苦し

△即ち私達は町當局に鞭撻を加へて断々平素として積極的態度を取

り以つて當町百年の計を取らねばならぬと信します。決して足弟端

事は明かる事實ですこの明かな事にわめいあるの秋ではない事に切

言いたします

△若し町當局にして遠慮の点がある場合は、帝キネ会心の特作

△此の意味で貴社の御召開と川崎君の健在を祈ります

△若し小坂時代劇後援會及び芦屋映畫觀賞、延松後援會は合同して

新らに帝キネファンに依り創立された、小坂時代劇後援會を催す由

△延松する爲め、廿二日は第二回の延松後援會を催す由

△此の意味で貴社の御召開と川崎君の健在を祈ります

△映中であつて芦屋延松、活

作品を觀賞應援する山

△星マ界 『ファンの合同』 帝國

館には帝キネ會心の特作

△三丁目 大根德藏氏三女幸子

△北目町 田中芳太郎氏六男芳夫

△田町 時時東京府豊多摩郡淀橋町

島田和吉氏長男久義

△新川町 西己八氏六男定八

△北目町 田中芳太郎氏六男芳夫

△北目町 田中芳太郎氏